

PRESSEMITTEILUNG

Zum Quellenpark: Tiefbauarbeiten sind abgeschlossen

Bad Soden am Taunus, 31. Oktober 2024. In der Straße Zum Quellenpark geht es voran. Das können Spaziergänger und Anwohner beim Gang durch die größtenteils noch provisorisch geschotterte Straße erkennen. Die Tiefbauarbeiten sind abgeschlossen und seit Anfang Oktober laufen die Pflasterarbeiten im unteren Ausbaubereich.



Die Pflasterarbeiten im unteren Ausbaubereich gehen voran. Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

„Jetzt lässt sich schon erahnen, wie die Straße aussehen wird, wenn alles fertig ist“, freut sich Bürgermeister Dr. Frank Blasch über den Fortgang der Sanierungsarbeiten. „Damit befinden sich die Bauarbeiten im Zeitplan, was sehr erfreulich ist – auch wenn wir natürlich wissen, dass es für die Anwohnerinnen und Anwohner nach wie vor eine große Belastung darstellt.“

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

In Beton gegossen

Aufgefallen ist dem einen oder anderen sicher auch das große Betonsilo am oberen Rand des Ausbaubereichs, das das Material für das Betonbett der Natursteinpflasterornamente bereithält. Dadurch wird die langfristige Stabilität der Pflastersteine gewährleistet. Parallel dazu werden im unteren Bereich bereits die rotbraunen Betonsteine verlegt. „Die Arbeiten erfolgen abschnittsweise von unten aus Richtung der Kreuzung zur Brunnenstraße nach oben, so dass der jeweilige Arbeitsbereich andienbar bleibt“, erklärt für die Baumaßnahme zuständige städtische Mitarbeiter Ingo Hartmann von der Abteilung Tiefbau und Heilquellen. Die fußläufige Erreichbarkeit der Grundstücke ist jedoch in jedem Abschnitt jederzeit gewährleistet.

In der Zeit vom 04. bis 15. November 2024 wird es im Bereich zwischen den Hausnummern 9 und 17 aber noch einmal eng: Dort ist die Straße teilweise weniger als sieben Meter breit, so dass der Bereich während der Pflasterarbeiten für Fußgänger und Radfahrer gesperrt werden muss. Hiervon ausgenommen sind Anwohner und Kunden der anliegenden Geschäfte. Alle anderen Passanten werden gebeten, über die parallel verlaufende Clausstraße auszuweichen.

Auch wenn es derzeit so aussieht als könnten die Arbeiten früher zum Ende kommen, bleibt es beim voraussichtlichen Abschluss der Arbeiten Ende März 2025. Das liegt zum einen am herannahenden Winter und zum anderen an den zahlreichen noch begleitend anstehenden Arbeiten wie Installation von Beleuchtung, Fahrradständern, Pflanzeinheiten oder Sitzgelegenheiten. „Wenn es dann fertig ist, wird der neu gestaltete Straßenabschnitt richtig schön und eine Bereicherung für unseren Innenstadtbereich sein“, ist sich Bürgermeister Dr. Frank Blasch sicher.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.